



Operadores financieros consolidan apuesta de un recorte de tasa de 25 puntos la próxima semana

Se acerca la última Reunión de Política Monetaria (RPM) del año y las apuestas del mercado parecen ya alineadas sobre un recorte de 25 puntos base en la tasa de interés clave, según lo constató la Encuesta de Operadores Financieros (EOF) elaborada por el Banco Central.

Realizada en la antesala de la cita del próximo martes, la baja prevista implica que el tipo rector se apresta a cerrar el año en 5%, o sea, muy distante del 8,25% de hace 12 meses y solo comparable con niveles observados a comienzos de 2022.

Además, la magnitud del recorte coincide con lo que consignó el consenso de las estimaciones en la Encuesta de Expec-

tativas Económicas (EEE) que se conoció esta semana.

En la reunión de enero, a su vez, el Consejo optaría por mantener la Tasa de Política Monetaria (TPM).

En marzo, la apuesta de los operadores financieros es por una reducción de 25 puntos para luego mantener en abril y volver a reducir el tipo rector en 25 pb. en la RPM de junio, fecha en la que llegaría a un 4,5%.

Para diciembre de 2025, la tasa de interés se ubicaría en 4,5% y en el mismo mes, pero ya de 2026, también estaría en dicho nivel.

Respecto a las expectativas de inflación, los representantes de bancos, administradoras

de fondos, corredoras de bolsa, entre otros, proyectan que el Índice de Precios al Consumidor (IPC) no presentaría variación en diciembre respecto a noviembre, mientras que en enero subiría un 0,7%.

En febrero, el IPC anotaría un aumento de 0,3% con respecto al mes anterior.

Las proyecciones de inflación para 12 meses hacia adelante se mantienen en un 3,5% y para los siguientes 12 meses suben desde un 3% a un 3,2%, en comparación a la encuesta previa.

Respecto al valor del dólar en Chile, los operadores financieros se la juegan con un tipo de cambio en \$ 970 en siete días adelante, y que se mantendría en ese precio en un horizonte de 28 días.

El mayor factor de sensibilidad que ven los analistas consultados en el tipo de cambio es el dólar global, seguido del cobre y los flujos locales y externos.